



グローバルカンパニー **RAKUTEN**

ビジネスコースの授業の一環として、楽天の会社見学に行きました。日本を代表するグローバルカンパニーにである社内の公用語は英語であり、世界各国からの人たちが働いている姿が見受けられました。社員の方による会社説明では、一貫して”Empowerment”と話しており、楽天グループは世界中の人々に革新的なサービスを届けていることが分かりました。次に楽天のロゴを目にしたら、きっと今回の見学を思い出すでしょう：) IT業界志望の留学生も多く、有意義な時間になりました！ (Yuta)



伝統芸能、 能を体験に

留学生みんなで能楽の舞台に立ち、能を体験することができました。初めに、能楽師の方々が、能の能面でどのように表情を表現するのか、能の舞台の場所ごとの意味について留学生に教えて下さりました。その後、留学生は、能楽の舞台に立ち、能面を実際に付けてみたり、基本的な所作に挑戦していききました。このように、実体験したことで、能の意味を理解し、さらに能の楽しさを感じられたのではないのでしょうか。(Mana)



文化と歴史を学びに 江戸東京博物館

10/3(木)に、江戸東京博物館へ行ってきました。

今までの東京の歴史を、模型や展示物を通じて学べる江戸東京博物館。中には体験できる展示もあり、江戸時代に使われていた道具を用いて、江戸の暮らしを疑似体験しました。他には歌舞伎で実際に使われている楽器に触れるなど、楽しみながら見学しました。最後にお土産コーナーがあり、留学生はお菓子や限定グッズを母国の友達に買っていました。日本の古き良き文化を知ること、日本をより好きになってくれたらうれしいです！ (Daichi)



自然散策、大山ツアー

11月の下旬にロマンスカーで小田原城、大山散策に出かけました。小田原城では歴史を学ぶことができ、興味津々に見学している留学生もいました。また、大山はちょうど葉が色づき始めた頃で素晴らしい景色を見ることができました。このツアーで勉強三昧の日々に少しでも癒しを与えられたのなら嬉しいです。(Misaki)



<RAの花道>



私のRA生活も終わりを迎えました。

Ihouseでの生活を通して、本当にたくさんの人達と出逢ってきました。衣食住をともにし、喜怒哀楽を共有した彼らは、私にとって家族のような存在です。時には、自分が理想とするRAやIhouseの姿と現実の狭間で悩むことがありましたが、同じRAとして支えてくれた9人の存在に助けられました。心から感謝を伝えたいです。

また、陰ながら私達RAを見守って下さったオフィスの方々にも感謝しています。

ここでの思い出を胸に、更なる成長を求めて旅立ちます:)
では、また世界のどこかで会いましょう!!

Yuta (坂田悠)



<冬季JLCプログラム予定>

- 1/8(水) キャンパス・ダウンタウンツアー
- 1/9(木) 歓迎会
- 2/1(土) 鎌倉ツアー
- 2/20(水) 日本語プレゼンテーション
- 2/27(木) 送別会

留学生の国籍(予定)
韓国、フランス、ラオス

● キャンパスアシスタント(CA)募集中 ●

CAになると、学内で専修大学に来ている留学生と交流ができます。「留学生と話してみたい」「留学生と友達になりたい」という方。まずは国際交流会館でCA登録をしましょう!